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2021年度 第 4回運営委員会議事録 
日  時 2021 年 7 月 4 日（日） 場  所 オンライン 

出 席 者 会長、副会長、運営委員、子供会会長、子供会委員 

欠席者 森須森須真知子委員    

議事進行 溝口副会長 

議 事 録 富澤総務事務 議事録確定日 2021 年 7 月 18 日（日）  回覧依頼 2021年7月18日（日） 

 

議事  & 配布資料 

(冒頭)子ども会からの議題: 

  1.LINE 公式アカウントへの変更について 

  2.日大実験教室について 

  3.ハロウィンイベントについて 

会    長 川 本 公認倶楽部について 

総    務 溝 口 1.第 2 回班長会議での質疑応答について 

2.自治会活動保険の更改について 

生活環境 

        

石 井 

押 谷 

1.船橋市へ書類提出の報告 

・公園等清掃委託契約に対する請求書(上期・下期分)郵送 

・公園清掃報告書(4 公園 4 月～6 月分)郵送予定 

2.市役所からのお知らせ(オニアザミ、緑化事業) 

防犯防災 

        

清 水 

藤 丸 

1.2021 年度防犯灯 250 灯 LED 交換工事の発注について 

2.防犯灯 2 灯新設工事の発注について 

イベント 

        

        

        

小 林 

人 見 

伊 豆 

西 元 

1.新入学お祝品配布について 

2.敬老祝賀会の中止について 

3.芋掘りイベントの日程について 

4.福祉まつりの中止について 

会計（出金） 柳 原 月次支出状況（6 月末） 

会計（入金） 森 田 子ども基礎調査票について 

広報館長 柿 崎 子ども会マメール、LINE 公式アカウントの件 

総務事務 富 澤  

総務事務 西 部  

 

 

議 事 録 

◆冒頭 子供会からの議題  洲﨑会長 上田 神薗 

  議題番号１  LINE 公式アカウントへの変更について 

     神園 今迄は子供会連絡用としてマメールを使用。最近迷惑メールと認識され届かないことが多い。 

        対策として Line 公式アカウントを使いたい。個人情報を集める必要が無く管理面からも 

LINE を使用していきたいと考えている。          

費用は LINE 年間 33000 円程度。マメールは年額 36000 円。コスト的にも支障なし。 

今年度は既に入金済の為、年度末までマメールを使いながら LINE 使用開始し、 

年度内に切り替え完了したい。 

 

川本会長 子供会の予算内でやりくりできれば問題無いと考える。 

 柳原会計 予備費を使用すれば問題ない。予算枠は 25 万円あるので大丈夫と考える。    

  

     ⇒ 決議の結果、過半数以上の賛成にて承認。 

 

議題番号 2  日大実験教室について 

   須崎 参加募集 200 人。希望数によって抽選がある。8 月中に決定される。HP、マメールに掲載される。 

      文章の内容、HP 等の掲示について承認いただきたい。費用の支出は無し。日大の好意で行われる。 

      一昨年は 124 名参加。昨年は中止。3 案から決定したい。 

        ⇒ 応募状況次第で、子供会の判断で決定することで合意。 

 

議題番号 3  ハロウィンイベントについて 

   須崎 昨年同様個別配布にて子供会役員が各家庭訪問。10 月に案内状を配布。 

⇒ HP 掲載、回覧板掲載に関して承認 
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議題番号４ 子供基礎調査票について（班長会議での質問事項） 

   森田 実際の人数とずれがある為、一度再確認した方がよいという意見が出ており、 

      どのように実施するか、協議したい。 

      

   神園 子ども会としては、任意加入のマメールでの情報しか持っていない。 

マメールは任意加入のため、全世帯は把握していない。また、子ども会として子供世帯名簿も 

存在しない。現状、自治会名簿とマメールの情報で子供の数にずれがあるため、 

全世帯で一度調査・リセットしたほうが良いと考える。 

今年度新 1 年生の子供の情報が自治会リストから漏れている。 

 

   会長 自治会としてもお祝い品などある為、新一年生のリストが必要。 

      毎年全家庭に出してもらう必要があると考える。 

      調査の際、趣旨、目的説明が必要であり、説明すれば調査実施は問題ないと考える。 

    

      ⇒ 1 年に 1 回調査することで、班長会議の議事に記載することで承認。 

途中出入りなど細かい修正は個別対応とする。 

 

◆会長   川本 

  議題番号１  公認倶楽部について 

      自治会として公認している倶楽部は 5 団体ある。 

      補助金、業務委託費を支払っている。自治会は規則として団体活動を奨励しているので、 

      継続となるが、費用が発生している為、妥当性を報告する。 

      美し学園の会則に沿っていない倶楽部については見直しをお願いする。 

      

◆総務総括 溝口  

議題番号１ 自治会活動保険の更改について 

保険の更改にあたり入札し金額を確認すべきという観点から、保険料の妥当性について 

合い見積もりを取り、本運営委員会の場で開封し比較、確認。 

     三井住友海上が安い為、同社で契約する。 

   

西部 3年前までなかったという事ですが、そもそも必要なのですか？  

     船橋市市民活動総合保障制度というのがあるが、重複しませんか？ 

  溝口 保険の目的は、自治会の活動イベントなどで事故、怪我などがあった場合の補償。 

   目的としては保険は必要と考えるが、市の補償については確認する。 

西部 市の補償は、死亡保障は 5百万と薄い為、保証を厚くする為であれば異論は無い。 

 

⇒ 異論無く契約を継続することで承認。 

 

◆生活環境 石井 

議題番号 1  船橋市へ書類提出の報告 

        公園等清掃委託契約に対する請求書(上期・下期分)郵送 

公園清掃報告書(4 公園 4 月～6 月分)郵送予定 

議題番号 2 市役所からのお知らせ(オニアザミ、緑化事業) 

① アメリカオニアザミを 公園で発見した場合は市役所に連絡するようにとの事 

         ②市の緑化事業の紹介 

      上記①、②は回覧予定 

 

◆防犯防災 清水 藤丸 

議題番号 1 2021 年度防犯灯 250 灯 LED 交換工事の発注について 

       22 年度から維持管理費補助金が削減となる 60W の防犯灯 250 灯について 

       LED に交換することを承認。工事完了は 8 月を予定。 

            

  議題番号 2 防犯灯 2 灯新設工事の発注について  

         坪井東 2-10 に防犯灯 2 灯を新設することを承認。工事完了は 8 月を予定。 

       

連絡事項  

●10 月 25 日に予定していた船橋市の防災指導（地震体験車）は 1 月 16 日に変更。 

●船橋市の助成金制度により防災士資格を取得予定。 
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◆イベント 小林 伊豆 

議題番号 1 新入学お祝品配布について 

       緊急事態明けた為、資料に従い配布開始する。地区委員を通じて班長から配布する。 

       すでに予算決算済の為、人数増があった場合予備費使用で承認。 

議題番号２ 敬老祝賀会の中止が決定。        

議題番号３ 芋掘りイベントの日程について 

       畑の管理者様より 10/24頃で予定したいがいかがでしょうかと提案があり、 

       10/31（日）で決定する。雨天時順延は 11/3（水）祝日とする。 

議題番号 4 福祉まつりの中止決定。 

 

◆会計（出金）柳原 

議題番号 1 月次支出状況（6 月分）報告。  

 

◆その他 

班長会議議事録添付の件 富澤 

   6/11 に実施された班長会議について、内容回覧の為質疑応答書を以下に添付する。 

No 議題 地区 班 名前 質疑 応答

1 自治会費の件 会計入金 森田

集金についての説明。

一式資料配布しておりますのでご確認ください。集金は自治会館一階まで。

コロナ対策として班ごとにわかれて、提出物は配布資料の説明に従い、クリア

ファイルに纏めてお願いします。

質疑なく承認

2 焚火の件 防犯防災 清水

防犯防災から共有。

GW期間に自宅での焚火、BBQ実施が1回ではなく数日の間近隣で行われてお

り、自治会に対して陳情書がきている。

運営委員会で検討した結果、焚火は近所迷惑、安全面での防災観点から、やめ

ていただくよう周知する。詳細は回覧板にて回覧する事で良いか？

質疑なく承認

3 クリーンデイ 生活環境 石井

公園の清掃活動の状況の報告。

コロナ禍の為、運営員会24名で持ち回りで実施している。

9月まではこのままの予定。10月以降はコロナ状況を踏まえどのように実施す

るか決定する予定。

質疑なく承認

4
子供基礎調査票に

ついて
きりかぶ 8 タナベ

子供基礎調査票と、子供会の世帯リストに違いがある。

今回のはどうするのか？運用をどうしていくのかがわからない。

集金の際調査しようかと思った。今回は調査しなくても良いか？

たんけん 16 ツチヤ
基礎調査票は子供会からメールで調査票が既に出されている。改めて調査の必

要があるか？

きのぼり 5 タカハシ

調査内容は、いつの時点の調査なのかがわからない。これが明確にされていな

いのが課題。

そこを統一するのが第一であり各班に支持するべきである。

子供会関係なのでイベント担当小林副会長と相談の上運

営員会議事録でお答えする事とする。

7/4運営員会にて以下承認。

　　⇒　1年に1回調査する事とする。

　　　　途中出入りなど細かい修正は個別対応とする。

5 班長の役割の確認 きりかぶ 4 ワタナベ

隣の家の世帯主が亡くなった。高齢の親が残っている状態である。この世帯が

次期運営員や班長を務める場合に、助けてあげるような措置は自治会に無いの

でしょうか？

班の中、班長が地域で調整いただければいいのではない

でしょうか。

そこまで班長の役割なのか？1年目から順番に決められている。単に班長は引

き継がれているだけで、そこまで班長の役割なのか？

選出の仕方は班ごとのルールなので、運営員会ではな

く、班長を中心に選出作業を行っていただくことになっ

ている。  

 

 

 

次回運営委員会開催予定 

日時：2021年 8月 1日（日）10:00～12:00  場所：オンライン 

 


